



Déclaration universelle des Droits de l'Homme

publié le 03/12/2018 - mis à jour le 07/12/2018

Tous les élèves de 4ème du collège ont travaillé avec leurs professeurs d'Histoire sur la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme qui fêtera ses 70 ans samedi 8 décembre 2018.

A cette occasion, ils ont illustré les articles de la DUDH de leur choix.

Retrouvez les meilleures créations **samedi 8 décembre 2019 dès 14h30**, au Carrefour des Droits de l'Homme (Place rouge Charles de Gaulle) lors de l'évènement anniversaire organisé par la Ligue des Droits de l'Homme de Royan.

Portfolio



Document joint

 [Affiche](#) (PDF de 89.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.